
 
 
 

CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE 3 
 

11e réunion régulière 
(2006-2007) 

 
 

Procès-verbal de la 11e réunion régulière du Conseil d’éducation du District 
scolaire 3.  La réunion s’est tenue le 28 juin à la salle de conférence du bureau 

du District scolaire 3, à Edmundston (Nouveau-Brunswick),  
à compter de 19h00. 

 
Présences : 
 
George LaBoissonnière, sous-district 3  Luc Caron, Directeur général par intérim 
Marc Babineau, sous-district 4   Anne-Marie Beaulieu, Directrice de l’éducation par intérim 
Adrien (Pat) Fournier, sous-district 5  Yvan Guérette, Dir. Services Admin. et Financiers 
Jean-Marie Cyr, sous-district 6   Denise Laplante, Adj. admin. DG, DSAF & CÉD 
Louise Désilets, sous-district 7 
Martine Michaud, sous-district 10   
Benoit Castonguay, sous-district 11 
Jeanne Da Gauthier, sous-district 12 
 
 
Absences : Marc Long, sous district 1 

Pierrette Fortin, sous-district 2 
Ann Martin, sous-district 8 
Line Côté-Page, sous-district 9  
Johane Thériault-Girard, Directrice des ress. humaines 
 

 
 
1. Mot de bienvenue  
 Madame Louise Désilets souhaite la bienvenue aux membres et aux gens du public.   

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Proposition 2007-06-01 
Madame Martine Michaud propose l’adoption de l’ordre du jour.  Monsieur Benoit Castonguay 
appuie.   ADOPTÉE. 
 

3. Adoption du procès-verbal de la 9e réunion régulière 
 

Proposition 2007-06-02 
Madame Martine Michaud propose l’adoption du procès-verbal de la 9e réunion régulière.  
Monsieur Jean-Marie Cyr appuie.  ADOPTÉE. 
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4. Affaires découlant du procès-verbal 
Aucunes. 

 

5. Correspondance 
-   Lettre du Ministre Kelly Lamrock concernant une demande de certains membres de 

conseils d’éducation de district pour des éclaircissements sur le remboursement des 

dépenses des membres des CÉD dans l’exercice de leurs fonctions. 

 
6.  Rapport financier 

Monsieur Yvan Guérette passe en revue le rapport financier non vérifié.   

 

7. Plan annuel 2007-2008 
 

Proposition 2007-06-03 
Monsieur Adrien Fournier propose que le CÉD adopte le plan annuel pour l’année scolaire  
2007-2008.  Monsieur Jean-Marie Cyr appuie.  ADOPTÉE. 

 

8. Révision des politiques de gouverne du CÉD 
 Aucuns changements ne furent proposés aux politiques de gouverne du CÉD.    

 

Proposition 2007-06-04 
Madame Jeanne Da Gauthier propose que les politiques de gouverne du CÉD demeurent 
inchangées suite à la révision annuelle.  Madame Martine Michaud appuie.  ADOPTÉE. 
 

9. Projet d’asphalte école Régionale-de-Saint-André 

 

Proposition 2007-06-05 

Monsieur George LaBoissonnière propose que la réfection de la cours de l’école Régionale-de-

Saint-André soit appuyée par le CÉD.  Madame Jeanne Da Gauthier appuie.  ADOPTÉE. 

 

10. Placement des aide-enseignantes 

 
Proposition 2007-06-06 
Monsieur Marc Babineau propose que le placement des aide-enseignantes soit fait même si le 
budget n’est pas disponible.  Monsieur Benoit Castonguay appuie.  ADOPTÉE. 
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Proposition 2007-06-07 
Monsieur Benoit Castonguay propose qu’une lettre soit envoyée au Ministre Lamrock afin de 
faire une demande pour avoir la concordance de l’année financière avec l’année scolaire.  
Monsieur Adrien Fournier appuie.  ADOPTÉE. 

 

11. Tournoi de la Fondation Bob Fyfe (10 août 2007) 
 

Proposition 2007-06-08 
Monsieur George LaBoissonnière propose qu’une équipe représente le District scolaire 3 au 
tournoi de golf de la Fondation Bob Fyfe.  Madame Jeanne Da Gauthier appuie.  ADOPTÉE. 
 

Les membres intéressés doivent faire parvenir leur nom à Madame Denise Laplante aussitôt que 

possible. 

 

La prochaine réunion du CÉD aura lieu en août 2007. 

 

 Interventions du public 

 
 

Confirmé à la réunion du :   _____________11 septembre 2007__________________ 
 

Denise Laplante       George LaBoissonnière  

 

Secrétaire du Conseil d’éducation     Vice- président du Conseil d’éducation 
 


	Louise Désilets, sous-district 7
	Martine Michaud, sous-district 10  

